



Am Westblick 9
89233 Neu-Ulm

Tel: +49-(0)731-250 8110
Fax: +49-(0)731-250 9246
e-Mail: g@unitedfreeislands.com
WEB: unitedfreeislands.com

Die Basis aller Dinge bei uns, ist die gegenseitige Unterstützung!

UNIRED-FREE-ISLANDS * Am Westblick 9 * 89081 Ulm

An:
Alle Staaten auf der Erde

Datum: 01.01.2024

Seiten: 5

Betreff: Aufforderung

Leiten Sie bitte diese Nachricht an die verantwortlichen Personen weiter!

Liebe Herrscher: innen, Könige: innen und Politiker: innen,

ich lade Euch ein, mein Projekt UNITED-FREE-ISLANDS zu unterstützen.

Das würde für Euch bzw. für Eure Länder bedeuten, dass UNITED-FREE-ISLANDS Euch bzw. Eure Länder künftig auch unterstützen wird. UNITED-FREE-ISLANDS würde in Eure Länder investieren und die ökonomische Entwicklung Eurer Länder stärken. Gleichzeitig wird Euch UNITED-FREE-ISLANDS auffordern die Rechtstaatlichkeit in Euren Ländern zu gewähren. Was nicht akzeptiert wird, ist aber, Menschen zu bedrängen, einzuschüchtern, zu etwas zu zwingen, zu unterdrücken, zu verfolgen, einzusperren, zu misshandeln etc... Nur eine Staatsanwaltschaft und ein Gericht, sollte Menschen verklagen und richten dürfen! Nur Gewaltverbrecher: innen sollen in Gefängnisse eingesperrt werden! Absolut alle anderen Verbrecher: innen sollen nur durch Geldstrafen und Hausarrest bestraft werden.

Staaten wie Russland, China, sowie USA bekommen eine gesonderte Einladung, weil diese eine sehr große Gefahr für UNITED-FREE-ISLAND sind.

RUSSLAND

Lieber Wladimir, liebe Politiker: innen Russlands,

mit Euren feinen militärischen und politischen Operationen in der Ukraine, habt Ihr mir und meinen Projekten, einen sehr großen Schaden eingerichtet, der immer noch nur sehr schwer zu beheben ist. Eure Vorgänger haben vor 100 Jahren im Jahr 1918 den gesamten Adel Russlands, samt Kinder und Babys ausgerottet und damit die Vergangenheit Russlands vernichtet. 100 Jahre danach, seid Ihr als Nachfolger dabei, die Zukunft Russlands zu vernichten. Die folgenden Szenarien wären noch möglich:

1. Russland wird ohne die Teilnahme an der wirtschaftlichen Entwicklung des so genannten Westens verarmen. Ein zweites Nordkorea wird entstehen! Das russische Volk wird aber rebellieren und es wird sich nicht unterjochen lassen! Es wird zu einem Bürgerkrieg kommen und wie damals, wird es viele tote Bürger: innen geben!
2. Russland wird erobert und als Staat aufgelöst, wenn Ihr Massenvernichtungswaffen in irgendeiner Form einsetzt! Selbstverständlich wird Europa und die gesamte Erde darunter leiden, aber danach wird es mit absoluter Sicherheit den Staat Russland nicht mehr geben!
3. Die intelligenten Menschen werden Russland in den kommenden 100 Jahren nach und nach verlassen. Russland wird nach und nach von Chinesen besiedelt, bis irgendwann mehr chinesische Bürger: innen in Russland leben als russische. Auch kasachische und mongolische Bürger: innen werden Russland besiedeln.

Ihr sollt daran arbeiten, dass Russland ein weltoffener und weltfreundlicher Staat wird! Ihr sollt daran arbeiten, dass eine akzeptable Lösung der Problematik gefunden wird. Beachtet dabei folgendes: Niemand mehr auf der Welt glaubt Euch, dass Ihr die Interessen Russlands verfolgt und alle wissen, dass Ihr machtbesessene Nachfolger der Kommunisten von 1918 seid. Niemand mehr auf der Welt kann von Euch getäuscht werden! Personen wie Gerhard und Donald, die denken, dass man Politik nach eigenen Vorstellungen und Weltansichten betreiben kann, haben Euch völlig verwirrt, aber das könnt Ihr nicht als Entschuldigung verwenden! Ihr habt 2 Möglichkeiten:

1. Ihr zieht Euch vollständig aus der Ukraine zurück, lässt allen Gefangenen bzw. Verschleppten ukrainischen Bürger: innen frei und erklärt Euch bereit, künftig die elementaren Menschenrechte anzuerkennen!
2. Ihr stationiert auf den eroberten Gebiete Atombomben und kündigt an, dass Ihr diese sofort einsetzen würdet, falls wer auch immer versucht die eroberten Gebiete anzugreifen und zurück zu erobern!

Eine dritte Möglichkeit habt Ihr nicht, weil der Westen an Werte gebunden ist, die es den Politikern nicht erlauben, Entscheidungen, nach ihren persönlichen Weltansichten und Meinungen zu treffen! Die Länder des Westens, könnten, dürfen aber nicht, andere Länder militärisch angreifen/erobern! Alle Staaten, die durch die Ausübung ihrer Macht, ihren oder fremden Bürger: innen Schäden einrichten, werden von der Globalisierung ausgeschlossen! Die Zukunft gehört der Kooperation, nicht der Aggression!

CHINA – In Bearbeitung

USA

Lieber Joe, liebe Politiker: innen der USA,

Donald hat mir und meinen Projekten, durch seine politischen Aktivitäten, einen sehr großen Schaden eingerichtet, der immer noch nur sehr schwer zu beheben ist. Er hat innerhalb von 4 Jahren, alles was die USA in den vergangenen 150 Jahren geschafft hat, zu Nichte gemacht! USA ist eine unberechenbare Nation geworden! Dies hat weltweit dazu geführt, dass machtbesessene Herrscher: innen bzw. Politiker: innen, entfesselt wurden. Donald hat auch den Konflikt zwischen Russland und der Ukraine zu verantworten und auch den Konflikt zwischen China und Taiwan begünstigt. Donald hat sich wie ein verantwortungsloser Herrscher und nicht wie ein verantwortungsbewusster Präsident der USA benommen!

Es gibt keine Garantie dafür, dass dies nicht wieder passieren könnte und wird!

Ich erwarte von Euch, Eure Verfassung wie folgt anzupassen:

1. Präsidenten der USA muss verboten werden menschenrechtsverachtende bzw. menschenentwürdigende Aktivitäten zu betreiben.
2. Präsidenten der USA muss verboten werden, geschlossene bzw. vereinbarte internationale Verträge zu ignorieren bzw. zu missachten und zu verletzen.
3. Präsidenten der USA muss verboten werden, politische und militärische Vertragspartner verbal anzugreifen und ihnen zu drohen!
4. Präsidenten der USA muss verboten werden, unruhestiftende bzw. gewaltfördernde Propaganda zu betreiben.

Die USA muss alle Schäden, die Donald eingerichtet hat reparieren bzw. beheben und dazu gehört auch die Stationierung von Militärs in der Ukraine, die dafür sorgen sollten, dass sich die ukrainischen Streitkräfte in die Kasernen zurückziehen und dass die russischen Streitkräfte keine weiteren Gebiete in der Ukraine angreifen.

Als Nächstes muss die USA, die Verteidigung von Taiwan, offiziell übernehmen!

Auch dort sollen Militärs stationiert werden, die dafür sorgen, dass sich die taiwanesischen Streitkräfte in die Kasernen zurückziehen und dass die Kommunisten Chinas damit aufhören, Kampfflugzeuge bzw. Drohnen in den Luftraum von Taiwan zu schicken und damit eine militärische Eskalation in der Region provozieren.

Es gibt noch viel zu tun aber den Rest machen wir später!

An alle Menschen des Planeten

Liebe Bürger: innen der Staaten der Erde,

ich lade Euch ein, mich zu unterstützen, den Herrschenden der einzelnen Staaten und Ihren Institutionen, Behörden, Ämtern und Organisationen zu verbieten, Euch Bürger: innen durch die Macht des Staates, Schäden einzurichten.

Alles was ich von Euch erwarte, ist, mich zu informieren, wenn Jemand von der Staatsmacht bedroht, bedrängt, eingeschüchtert, verfolgt, misshandelt, gelyncht oder ohne Haftbefehl einer Staatsanwaltschaft und Verurteilung durch ein Gericht eingesperrt wurde. Auch wenn Ihr der Meinung seid, dass es falsche Zeugenaussagen gab oder dass das Gericht parteiisch bzw. Jemand zu Unrecht verurteilt hat, bitte ich, informiert zu werden.

Und alle, die gerne Produkte entwickeln oder unternehmerische Aktivitäten betreiben oder betreiben wollen, lade ich ein, bei UNITED MIGRANTS GERMANY HAMBURG mitzumachen. Wir werden Geld und Werte, in den Bau von schwimmenden Inseln, sowie in neuartige Schiffe, und in die Entwicklung vom Wasserpflanzen investieren. Mehr brauchen wir nicht! Noch mehr gibt es später auf dem Meer!

Habe ich etwas vergessen? Ah ja! Massenvernichtungswaffen! Hm! Was sollen wir da tun?

Drohnen! Wir müssen aller Art Drohnen entwickeln und bauen!
Steigt bei mir ein!
Es gibt viel zu tun!

Eurer
Matthes